
令和３年度 第２回文化財保護審議会 議事要旨 

 

                    日 時   令和４年３月３日（木）１３時１５分～ 

                   会 場   生涯学習センター 団体活動室  

◆会 場 生涯学習センター1階 団体活動室 

◆出席者 ・委員：田口健一、佐藤孝子、根上眞治、土屋一彦、長谷川博、勝又俊博、芹澤隆伸(順不同) 

・裾野市教育委員会：教育長 風間忠純    

 ・(事務局)裾野市生涯学習課：課長 大塚智美、係長 齊藤基博、主任 志田千麻 

 

１．開 会（事務局） 

 

２．教育長あいさつ（風間教育長） 

 2 月 18 日付で、教育長を拝命した。文化財のことも復学したような感じであるが、皆様よろしくお願いし

ます。 

 

３．委員長あいさつ (田口委員長) 

 新型コロナウイルス感染予防の影響があり、実施できなかったものもあるが、楽しい郷土史だよりについて

は、早くから動いて、昨年末に完成させることができた。今後も皆さんの協力をお願いしたい。 

  

４．報告事項 

  令和３年度事業報告 

  ・調査、保護事業について 

  ・教育普及事業について 

  ・審議会、編集委員会について   

  

５．協議事項 

  令和４年度事業計画 

  ・調査、保護事業について 

  ・教育普及事業について 

  ・審議会、編集委員会について   

  【質疑応答】 

Q.小中学校の出前講座について 各区(自治会)にも出前してくれるのか？  

A.市として各区(自治会)への出前講座は可能。 

 

６．その他 

①富士山資料館の休館について 

 老朽化等の事情により令和４年度から休館する。当面の間は、収蔵庫として活用する。また、小中学校の社

会科見学や研究者の学術目的の場合等は、事前の予約により受け入れをする予定で、資料館としての機能は維

持していきたい。 

 



 

【質疑応答】 

Q.雨漏り等のメンテナンスはするのか?   

A.大事な資料等があるのできちんと対応していく。 

Q.裾野市史編さん時の史料等はどうしている? 富士山資料館に置いた方がよいと思うが・・・。  

A.現状は防虫等の対策をして、千福の施設に保管している。 

Q.富士山資料館の資料を３D スキャン等で電子化したらどうか。 

A.資料については、年数がかかるが、整理をしていきたい 

 

②道路元標について 

市内で道路元標が残っているか情報等があれば、お伺いしたい。 

国土交通省に聞いた方が良い。(委員より) 

 

③深良用水の選奨土木遺産登録について(田口会長)より 

    「管理者の承認は必要となるが、市として取り組んでみてはどうか」との提案があった 

 

④視察先について説明 

「沼津市指定史跡について」  

７．閉  会（事務局） 

 

閉会後、沼津市大泉寺(沼津市指定史跡)を視察した。 


